

14 Mai 1954.

A.S. de M.PLANTARD qui sollicite  
la délivrance d'un certificat  
d'internement.

M.PLANTARD Pierre, Athanase, Marie, dit "Pierre de France", dit "Marran de Verestra", né le 18 Mars 1920 à Paris (7ème), de feu Pierre et de RAULO Amélie, est marié et a une fille âgée de trois ans environ.

Avant son mariage, il demeurait chez sa mère domiciliée depuis 1942, 10 rue Lebouteux (17ème). Celle-ci, qui est sans nouvelle de lui depuis mai 1951, affirme qu'il se trouverait actuellement dans la région d'Annemasse (Hte Savoie).

M.PLANTARD se dit journaliste mais, en réalité, a vécu jusqu'à son mariage entièrement à la charge de sa mère, titulaire d'une pension qui lui a été allouée à la suite du décès de son mari survenu accidentellement.

Il est considéré dans son entourage comme un jeune homme prétentieux, sans grande formation intellectuelle, ayant cherché pendant l'occupation, en créant des mouvements plus ou moins fictifs, à se donner de l'importance pour tenter de gagner la considération et l'appui du Gouvernement. Anti-juif et anti-franc maçon, il se serait donné pour but pendant l'occupation "l'épuration et la rénovation de la France".

C'est ainsi que le 16 décembre 1940, il a adressé à l'ex-Maréchal Pétain, une lettre dans laquelle il dénonçait un prétendu complot juif et gaulliste qui, comme l'a prouvé l'enquête, n'a jamais existé. Par ailleurs, il a fondé en mai 1941, un groupement dit "Rénovation Nationale Française" qui n'a jamais eu d'activité, les autorités allemandes ayant refusé, en septembre 1941, l'autorisation de fonctionner à cette organisation.

D'autre part, le 24 octobre 1942, M.PLANTARD a fait l'objet d'une enquête à la demande des autorités allemandes pour avoir sollicité l'autorisation de créer l'association dite "Alpha Galatès", autorisation qui fut également refusée.

Au sujet de l'arrestation de M.PLANTARD, sa mère déclare : "Mon fils a été arrêté par les Allemands à une date que je ne puis préciser, souffrant d'amnésie. L'appartement n'a pas été fouillé par la police française mais par des gens d'armes allemands accompagnés de civils allemands. Mon fils est resté incarcéré quatre à cinq mois à la Prison de Fresnes où il a subi de nombreux sévices."

Les vérifications faites dans les divers services administratifs de la Préfecture de Police n'ont pas permis de trouver trace de l'arrestation de M.PLANTARD.

Son nom n'est pas noyé aux Sommiers Judiciaires.